

# 五葉松の粒を大腸がんの手術直後に飲んだら体力が落ちず

五〇〇トル泳いでも平気

だるさと腹痛を感じて精密検査を受けたら大腸がんと判明

います。プールで五〇〇トル泳いでも大丈夫です

そのように語るのは、岐阜

「五葉松の粒のおかげで、手術後も体力が落ちずにすんで

長谷川さんは、六十三歳）。長谷川さんは（仮名・六十三歳）。

月に大腸がんの手術を受けました。

「年明けから、

体のだるさやお

なかの痛みを感

じていました。

近所の病院で検

査を受けると、

担当してくれた

先生から、「す

ぐに手術が必要

です。大きな病

院に行つてくだ

さい」といわれ

無事に退院した長谷川さんのもとに五葉松の粒を持ってきてくれたのは、長谷川さんの娘さんでした。母親である長谷川さんの体力の低下やがんの再発を心配した娘さんが知人に相談したところ、五葉

娘さんの知人がすすめてくれた五葉松の粒は、松の中でもとくに生命力が強い五葉松からとれる有効成分を凝縮した食品のこと。五葉松の松笠の殻に含まれるリグニン配糖体には、抗がん作用のあるこ

と想像していかつた検査結果に驚いた長谷川さんでした。が、担当の医師から、「手術で摘出できるから大丈夫です」と説明を受け、少し安心したのです。

「精密検査を受けた一ヶ月後に手術を受けました。五葉松の粒を知ったのは、手術直後のことです」

娘さんの知人がすすめてくれた五葉松の粒は、松の中でもとくに生命力が強い五葉松からとれる有効成分を凝縮した食品のこと。五葉松の松笠の殻に含まれるリグニン配糖体には、抗がん作用のあるこ

五葉松の粒には免疫力向上作用、抗がん作用、抗ウイルス作用が確かめられているリグニン配糖体という成分が凝縮されている



とが、研究によってわかつているのです。

それまでは健康食品をほとんど試したことがなかつたと

いう長谷川さんでしたが、わざわざ娘さんが情報を集めてきてくれたこともあります。半信半疑の気持ちで五葉松の粒を試してみることにしたところ

「まずは三食のうちのどこか

の食後に一粒を飲みはじめました。数日くらいたつたとき、娘から『朝起きてすぐに飲めば、飲み忘れないよ』といわれたので、朝起きたときに飲むようにしました

## 毎朝起床後に飲んだら 食欲が落ちずに 体力の不安もなし



五葉松の粒で大腸がんの手術後も体調を維持している長谷川さんは、水泳で体力作りに励んでいる

五葉松の粒で大腸がんの手術後も体調を維持している長谷川さんは、手術後、パートの勤務時間を少し減らしたものの、いまでも元気に働いています。食事は消化のいいものをとるよう心がけているそうで、量さえ気をつければ、何でも食べていいと

経過が早く感じられたのでしよう

長谷川さんは手術後、パートの勤

「先々月に担当の先生から、手術からちょうど一年たつたことを伝えられました。『もう一年になるのか』と思つたのは、五葉松の粒のおかげで大きな問題が起こらなかつたからこそ、時間の

です。

「八年ほど前から水泳をして

さんは五葉松の粒を毎日飲みつづけています。病院で定期的に受けている検査では異常を指摘されず、医師からも経過は順調といわれているそう

いわれていること。運動も無理をしない程度に行つているそうで、体力作りに余念がありません。

「数年前から聞こえにくくなつて、いまは補聴器を使っています。年だからとあきらめていたのですが、がんと同じように難聴も撃退したいと思うようになりました。五葉松の粒に含まれるピノレン酸とい

う脂肪酸には、血液をきれいにする働きがあるそうなので、難聴の改善もひそかに期待しています」

手術後は、定期検査を受け

五〇〇kgを目安に、週に二、三回のペースで泳いでいます

手術後は運動量を控えているので、

再発や転移を防いでいるのは、五葉

松の粒のおかげだ

る以外に治療は受けていません。手術を受けてからまだ一年とはいえる、ここまで順調に過ごせたのは、五葉松の粒の力が大きいと思います

## 松の実に含まれる“ピノレン酸”的秘密

五葉松が誇る有効成分は、種子の殻に含まれる「リグニン配糖体」だけではありません。五葉松の実から取れる松油(写真)には「ピノレン酸」と呼ばれる、地球上の植物の中では松にしか含まれない貴重な成分が含まれています。

ピノレン酸は九州大学や広島大学、熊本県立大学などの研究によって、コレステロールの正常化作用や抗アレルギー作用、赤血球を柔軟にする作用など、血液に対するさまざまな働きが期待できることが確かめられています。

